



元気に登校 本気で学び 笑顔で下校する 向小っ子

向町小だより

最上町立向町小学校
令和6年度学校だより No.1
令和6年5月2日 校長室

向小っ子218名の新学期がスタートしました

4月は、子ども見守り隊の皆さんに、登校班の集合場所やバス停、学校周辺の十字路等、要所で子どもたちを見守っていただいているおかげで、安全に登校することができました。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。(現在、PTA 以外の隊員として73名の方に登録していただいています。)

また、感染症の流行や大きな事故もなく、明るく落ち着いた学校生活を送ることができました。青空の下、グラウンドでボール遊びやおにごっこでのびのびと遊ぶ子どもたちの姿に、こちらも自然と笑みがこぼれます。

ある日の休み時間、グラウンドで子どもたちの様子を見ていたら、「校長先生、タンポポには西洋タンポポと日本タンポポがあるんだけど、見分け方知ってますか？向町小には日本タンポポがたくさんあるんですよ。」と教えてくれた女の子たちがいました。存分に春の自然に親しんでいることが嬉しかったです。



日本タンポポがたくさん自生している土地は、全国的に貴重になってきているようですので、向町小のタンポポを大切にしていきたいと思っています。

元気な1年生が向小っ子に仲間入り ～入学式～



↑代表の新生生に、最上町教育委員会より記念品のノートを手渡されました

4月8日、入学式が行われました。3月の卒園式を立派に終えてきた子どもたちです。入学式もひとりひとり大きな声で返事をして、「入学おめでとうございます。」の言葉に「ありがとうございます。」ときちんと返すなど、もうすっかり小学生の顔になっていました。

式辞では、**向町小のみんなは、校訓の「思いやり・やる気・元気」を合言葉にがんばっていく**ことを話しました。

4月は、翌日から15日間登校しました。短い期間でしたが、2年生と学校たんけんをしてなかよくなったり、自分の名刺を持って会った人に自己紹介したりして、すぐに学校に慣れていきました。



↑学校たんけんの時間に、2年生に校内を案内してもらいました

また、1～6年生の縦割り班、通称「なかよし班」での活動も始まりました。現在は主に清掃を通したつながりですが、今後、子どもたちが楽しみにしているなかよし集会も計画されています。

縦割り活動によって、下級生は上級生に憧れ、上級生は下級生に思いやりのある行動をとる姿を期待しているところです。

自転車の乗り方は大丈夫？ ～交通安全教室～

4月10日、交通安全教室が行われました。

自転車の点検をする時の合言葉は「ぶたはしゃべる」です。「ぶ」はブレーキ、「た」はタイヤ、「は」はハンドル、「しゃ」は車体、「べる」はベルのことです。

向小っ子は、きちんとヘルメットを着用して乗っていますが、あごひもがゆるい状態で着用している場合もあるので、こちらも点検が必要でした。



自転車の乗り方として、特に以下の点について話していただきました。

↑ 駐在所の方に、自転車の点検の仕方からていねいに教えていただきました

- 自転車も車の仲間であること
- 後方を確認してから発進すること
- 乗り方のルール(左側通行、横断歩道は引いて渡る、右折する時は2段階で)

交通安全教室の最後には、自転車の乗り方に関するミニテストをして振り返りました。今後、各地区でも自転車教室が行われる予定です。これからも地域での見守りをよろしくお願いします。

児童会総会に真剣に参加

4月24日、2年生以上が参加して児童会総会が行われました。運営委員長及び各専門委員長のあいさつの後、「どんな学校にしたいか」「なかよし班でどのような活動をするか」について話し合いました。

たくさんの意見が出ましたが、「なかよしで楽しい学校」というみんなの気持ちがよく伝わりました。

また、なかよくなれば自然とあいさつもよくなるのではという意見もありました。

子どもたちの言葉で、子どもたちの学校生活が創られていく学校をめざしているところです。



授業参観・PTA 総会・学級懇談会

4月27日、授業参観・PTA 総会・学級懇談会が行われました。お忙しい中、たくさんの保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。

授業参観は、子どもたちが自分の頑張りを観てもらおうとはりきっていました。

PTA 総会は、紙面ではなく一堂に会して行うことができ、ほっとしたところです。

令和6年度のPTAの新体制が整い、早速、懇親会が行われた学年もありました。

また、5月11日に環境部の方々に農園花壇整備が行われる予定です。ありがとうございました。

